





Untuk menyampaikan pesan dakwah pada saat ini tidak hanya dapat dilakukan melalui TV, radio, internet ataupun media cetak saja, namun film bioskop juga tepat untuk dijadikan proses dalam menyampaikan pesan dakwah, sehingga dakwah juga dapat dilakukan dengan menggunakan film yang ditayangkan di bioskop, karena film dapat memberikan pengaruh yang besar pada jiwa manusia, dan hal itu merupakan sebuah proses menonton film yang mana terjadi suatu gejala yang disebut ilmu jiwa sosial sebagai identifikasi psikologis.

Ketika proses *decoding* terjadi maka penonton kerap menyamakan atau meniru seluruh pribadi adegan dan wacana yang ditayangkan dalam film seakan-akan mereka mengalami sendiri adegan-adegan film tersebut. Pesan-pesan yang termuat dalam adegan-adegan film akan membekas dalam jiwa penonton. Menurut Onong Uchjana Effendi, film merupakan medium komunikasi yang ampuh bukan saja untuk hiburan , tetapi juga untuk penerangan, pendidikan, pengalaman dan nilai.

Film sebagai media komunikasi dapat berfungsi sebagai media dakwah yaitu media untuk mengajak manusia kepada kebenaran dan kembali kepada jalan Allah SWT, tentunya sebagai media dakwah, film mempunyai kelebihan sendiri dibandingkan dengan media-media lainnya, dengan kelebihan-kelebihan itulah film menjadi media yang efektif, dimana pesan-pesannya dapat disampaikan kepada penonton secara halus dan menyentuh relung hati tanpa mereka merasa digurui, hal ini searah dengan ajaran Allah SWT , bahwa untuk mengkomunikasikan pesan hendak-lahdilakukan *Qaulan Syadidan* yaitu pesan yang dikomunikasikan dengan benar, menyentuh dan membekas dalam



kehidupan di akhirat kelak, semestinya pula agar dia (dalam mewujudkan niatnya) tidak disertai dengan tujuan-tujuan ego (*nafs*) sesaat-baik yang terlihat maupun tidak kentara, berupa menumpuk kekayaan pribadi, hasrat (*syahwah*), prestise, materi, popularitas atau kedudukan di tengah-tengah masyarakat, pujian, sekedar menghindari celaan seseorang. Keikhlasan memiliki berbagai tanda dan sinyalemen (*dala'il*) yang beragam yang dapat dilihat dalam kehidupan, perilaku dan dalam pandangan orang hidup seseorang yang ikhlas tentang dirinya maupun tentang orang lain. Hal tersebut terlihat bagaimana Sofia dengan tulus dan ikhlas untuk dimadu atau dipoligami oleh suaminya. Menurut penulis pada film religi ini sangat bagus dan film ini fakta yang terjadi pada kehidupan manusia, serta ada hal yang dapat menjadi singgungan karena adanya poligami di dalamnya, dimana seorang wanita mengikhlaskan suami yang dicintainya untuk menikahi wanita lain. Bagi penulis bahwa adanya poligami itu merupakan hal yang sangat menakutkan, dan penulis sebagai seorang wanita-pun tidak setuju dengan adanya poligami tersebut karena dapat menimbulkan akibat-akibat yang tidak diinginkan dalam rumah tangga, seperti hubungan antara istri-istri tidak akrab, sementara hubungan antara anak-anak yang berlainan ibu dapat menimbulkan pertengkaran ataupun hal sebaliknya yang berdampak bagi rumah tangga. Cerita dalam film ini dapat menjadi sebuah pelajaran kepada seorang suami agar lebih mengerti dan memahami akan akibat poligami yang dapat menimbulkan kesengsaraan bagi seorang wanita yang dipoligami.

Terkait dengan hal tersebut, bahwa poligami merupakan momok yang ditakuti oleh kaum wanita. Pelaksanaan poligami tanpa pengaturan telah menimbulkan akibat-akibat yang serius dalam rumah tangga, seperti hubungan antara istri-istri (madu) menjadi tegang, sementara antara anak-anak yang berlainan ibu menjurus kepada pertentangan. Dalam Hukum Islam pada dasarnya membolehkan bentuk perkawinan poligami, walaupun demikian Islam memberikan aturan tentang pelaksanaan yaitu

















